
平成 24 年度二丁目町内会議議事録 

会議名 第４回町内会議 

日 時 平成 24 年 7 月 21 日（土）   19：30～20：30 

場 所 日の里二丁目公民館 

五 役 宮本（会長）、真武（副会長）、占部（副会長・公民館館長）、吉川（書記）、安木（会計） 

部 会 中村・田中（教育文化）、内堀・吉武(生活環境)、福村・馬場（健康福祉） 

組 長 

１：安部、２：林田、３：広渡、４：出納、５：甲斐、６：乗次、７：田中、８：石田 

９：江崎、10：関、11：高橋、13：原田、14：安永、16：榎、17 江崎、18：花田 

19：吉柳、20：浦江、21：山﨑、22：村橋、23：重松 

団体役員 大平（民生委員）、林田（老人会）、宮原（子ども会） 

 

 

出席者 

 

（  は欠席者） 

他 宮永（顧問）、安部（副公民館館長）、大島（防災） 

議事司会 真武（副会長） 書記 吉川 

議事（協議会） 

１．協議事項 

イ）テント購入について 

 

ロ）「まちづくり懇談会」及び「市長ふ

れあい座談会」の開催について 

 

ハ）平成 24 年度諮問委員会委員推薦に

ついて 

 

ニ）日の里まつり予算について 

 

２．報告事項 

イ）レクリェーション・インストラク

ター養成講座 

 

ロ）自治会アンケート 

 

ハ）第 2回運営委員会 

 

 

ニ）住民基本台帳閲覧 

 

 

ホ）秋の一斉清掃 

 

議事（町内会） 

１．協議事項 

イ）特別委員会（7/5） 

 

 

ロ）災害時要援護者支援について 

 

 

議事（協議会） 

１．協議事項 

イ）協議会で 3張り購入。 

 

ロ）例年どおり開催する。日程は未定。 

 

 

ハ）7/31 までにコミセンへ。 

 

 

ニ）町内負担金は、今年度は協議会が負担する。 

 

２．報告事項 

イ）8/10 までに市民活動推進課へ申し込み。受講料 6,000 円。 

 

 

ロ）会長が回答。7/31 までにコミセンへ。 

 

ハ）7/29（日）19:00～ コミセン 

  代議員（真武氏）が出席する。 

 

ニ）8/1 より市役所で閲覧開始。敬老会用に会長、副会長が閲覧す

る。民生委員も協力してください。 

 

ホ）10/28（日）、予備日 11/4（日）に決定 

 

議事（町内会） 

１．協議事項 

イ）①ブロック数は変えずに組換えを検討中 

  ②専門部副部長は組長の互選とすることを検討中 

次回 7/23（月） 

ロ）市役所担当者による説明会 

9/1（土）19：00～ 2 丁目公民館で開催。 

案内を 8/9（木）以降回覧する。 



ハ）日の里まつりについて 

 

 

 

 

２．報告事項 

イ）会計報告 

 

 

 

 

 

 

３．各部会報告 

イ）教育文化部会 
 

 

ロ）生活環境部会 
 
 
 
ハ）健康福祉部会 
 
 
ニ）広報部会 
 
 
 
 
ホ）公民館 
 

その他 

イ）16 組組長より 

 

 

 

 

ロ）老人会会長より 

 

 

 

 

 

 

 

＊次回役員会開催日 

・五役会：8月 23 日（木）19:30～ 

・役員会：8月 25 日（土）19:30～  

 

ハ）①各専門部部長はまつり担当者を報告してください。 

  ②パレード・踊り隊の募集回覧中。組長は参加者を教育文化

部長又は副部長に報告してください。7月末まで。 

  ③総踊り合同練習：8/8（水）19:00～21:00 東小学校 

 

２．報告事項 

イ）組長は日の里まつり協賛金、日赤募金を会計まで。 

 

＜収入＞ 

 町内会費：48,300 円 

 （内訳）町内会費 41,400 円 ＪＡへ入金 

     公民館維持費 6,900 円 西銀へ入金 

 

３．各部会報告 

イ）敬老会：9/9（日）午前中（於：公民館） 
  案内を 7/26（木）以降回覧する。 
 
ロ）分別ごみ収集日：７/29（日）係 8組（ドリームリマ） 

                 19 組（2丁目公園） 

  ＊組長は多数の参加を呼びかけてください。 
 

ハ）組長はグランドゴルフの参加者を 8/10 までに健康福祉部長に

報告してください。 
 

ニ）6 月末、自治会加入のお誘いと宗像市広報を未加入世帯へ配布

していただき、ありがとうございました。 
 「ゴミ休み」の看板は、コミセンから届き次第、広報係経由で

組長に渡します。 
 
ホ）特になし 
 

その他 

イ）ゴミネットが破れているので新しいものをください。 

⇒町内会で買うのか、コミセンが用意してくれるのか調べてから

配布します。他に破損している組があれば、7月末までに生活環

境部長に報告してください。 

 

ロ）町内に 70 歳以上の方が約 230 人いるが、敬老会への参加者が

40 人位しかいない。敬老会の会場を公民館ではなく、宴会場に

すれば参加者が増えるのではないか？ 

⇒予算も少ないし、会場予約も間に合わないため、今年度は公民

館で開催する。来年度に向けて検討する。 

 


